

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0448
Ciudad Universitaria, 19 de marzo de 2025

Celebra la Escuela de Turismo su décimo segundo aniversario

Esta mañana, la Escuela de Turismo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebró su 12 aniversario de creación en la Plaza Cultural 19/S/17, donde estuvieron presentes docentes, funcionarios y comunidad estudiantil.

El director interino de la Escuela de Turismo, Omar Paniagua Sotelo, recalcó que en estos 12 años, esta unidad académica se ha consolidado como la mejor del estado e incluso, de la región, debido a la calidad de su programa, plantilla docente y vinculación con el sector de servicios en el estado y otras entidades.

Paniagua Sotelo anunció la próxima creación de la Licenciatura en Gastronomía, que complementará su oferta académica, al tiempo de invitar a la comunidad docente a plasmar en un libro electrónico sus experiencias y conocimientos para compartirlos con la comunidad universitaria y público interesado.

Daniel Altafi Valladares, secretario de Turismo de Morelos, reconoció el trabajo de la comunidad académica para formar estudiantes comprometidos con el desarrollo y la promoción turística, así mismo, resaltó la colaboración que existe entre el gobierno y la UAEM para posicionar a la entidad como uno de los principales destinos turísticos del país.

María Delia Adame Arcos, secretaria General de la UAEM, en representación de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, señaló que la Escuela de Turismo tiene el propósito de crear profesionistas capaces, responsables y comprometidos con el desarrollo sostenible, y la integración de la diversidad cultural, ambiental y social; además de informar a la comunidad estudiantil y académica, sobre la creación de la Maestría en Gestión del Turismo Sostenible, que convertirá a esta unidad académica en facultad en próximas fechas.

Como parte de las actividades conmemorativas, se entregó un reconocimiento a la docente María Enedina Vázquez por sus 35 años de servicio, así como la presentación de conferencias, la develación de un mural sobre Tlayacapan que decora el auditorio y la develación de una placa relativa a este 12 aniversario.

Al terminar, la Asociación Civil "Identidad Morelos", hizo entrega al director interino de la Escuela de Turismo, Omar Paniagua, un reconocimiento por el aniversario de esta escuela, así como por el trabajo desempeñado en conjunto para fortalecer el turismo en el estado.

A este acto también asistieron Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Mario Cortés Montes, secretario General del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Situaem); Ana Franco representante del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem); Arisbeth Hernández Trujillo consejera universitaria académica de la Escuela de Turismo y Ariadna Paola González Sánchez en representación de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), así como titulares de diversas unidades académicas de la UAEM.

Atentamente
Por una humanidad culta